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Stamer, Nadine

Von: Kirstin Pöppelmeier [kp@gruene-sande.de]
Gesendet: Freitag, 20. September 2013 09:39
An: Stamer, Nadine; SchindlerSande@googlemail.com; Wesselmann, Josef
Betreff: Antrag auf TOP im Schulausschuss

 
Betreff: Antrag eines Tagesordnungspunktes im folgenden Schulausschuss. 
 
 
                                                    Sande, den 19.9.2013 
 
Sehr geehrter Herr Wesselmann, 
sehr geehrte Frau Stamer, 
sehr geehrter Herr Vorsitzender Schindler, 
 
aus der Anfrage der heutigen Ratssitzung, ob die Deutsche Gesellschaft für Ernährung mit der Broschüre 
"Qualitätsstandards für die Schulverpflegung" für die Verwaltung weiterhin einen Gesetzescharakter 
innehat und der Antwort des Bürgermeisters, der dies bestätigte, stelle ich hiermit den Antrag auf der 
folgenden Schulausschusssitzung das Thema "Gesetzescharakter und Verbindlichkeiten der 
Qualitätsstandards für die Schulverpflegung in Ganztagsschulen " aufzunehmen. 
 
Zur Begründung: Die von der Verwaltung und Politik als Träger unterstützte und mit zu verantwortende  
Konzeption der Ganztagsschulen 
(Grundschulen) in Sande geht nicht mit den Qualitätsstandards für Schulverpflegung im Punkt 
Mittagsessenszeit konform. Wenn , wie der Bürgermeister bestätigte,  diese Standards Gesetzescharakter 
haben, umgehen wir als Träger hier wissentlich benannte Rahmenforderungen. Hier besteht aus Sicht der 
Gruppe Grüne/ FDP klärungs‐ und handlungsbedarf. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Kirstin Pöppelmeier 
 


